
 

 

 

 

 

 

暖かい日も増え、桜が満開時期になりました 

気候も良くお出掛けされる方も多くなって来ました。 

またコロナウイルス感染症対策も緩和になり、5 月には第五類になります。 

レオ・グループ施設におきましても、お手紙でもご報告致しました通り、面会時の人数制限

無しとし、お部屋にて 30 分程度ですが、面会して頂ける様に緩和致します。 

⾧期わたり面会制限にご協力を賜りありがとうございました。 

 

レオ・グループとしましては、今後も感染対策は継続させて頂きます。 

来所時には、マスク着用・手指消毒・検温にご協力をお願い致します。 

また、状況により感染対策を変更させて頂く事も御座います。 

ご理解の程宜しくお願い致します。 

気温差が激しい時期ですので、皆様体調をくずされませんようお元気でお過ごしください。 

 

 

 

 

 

おひさまの家 尾上の松 菅谷 尚子 スタッフ  

はじめまして、「おひさまの家尾上の松」に勤務しています菅谷尚子です。 

私が介護の仕事をするきっかけになったのは、祖父母が入院し、看病をしている姿を見て 

祖父母が一言「あんたは、人の役に立つ仕事をしたらいい!」と。私が考えた結果、「介護の

業界」かなぁと思い、介護業界で働く事を決めました。⾧年、介護経験を活かして参りまし

たが、利用者様からの一言が「ありがとう」の感謝の言葉で介護の業界で足を踏み出して良

かったと思いました。また、おひさまの家尾上の松は、いいスタッフ様に恵まれ、ワクワク

楽しく働かせて頂いております。また休日では、子供の卓球、送迎をしたり、買い物に出掛

けたり、花を見に行ったりと去年から始めた御朱印帳、御霊場巡りをしたりとリフレッシュ

をしながら、介護の経験や勉強をし、ご入居者様の力になるように頑張っていきたいと思い

ます。どうぞ宜しくお願いします。 

 

 

面会制限緩和のお知らせ 

スタッフの声 －第 11 回－ 



 

 

みなさん、今年はお花見に行きましたか。コロナも落ち着いてきて屋外では行動制限も緩

和され、久しぶりにお花見をしたという方も多いのではないでしょうか。日本の桜といえば

ソメイヨシノが有名ですが、すべてのソメイヨシノがクローンであると知っていますか。ソ

メイヨシノはエドヒガンと、オオシマザクラをかけ合わせて生まれており、これを接ぎ木し

て全国に植えられたそうです。ソメイヨシノは自家不和合性という性質があります。これは

同一の個体同士では受粉をしないということなのですが、ソメイヨシノはもともと一本の

個体のクローンですから、遺伝子も同じなのでソメイヨシノ同士ので受粉して自然交配し

て新しいソメイヨシノを生み出すことができないそうです。もちろん他の桜と交配はかの

うですが、それはもうソメイヨシノではないですしね。毎年きれいな花を咲かせて人々に幸

せをとどけるソメイヨシノは日本の春には欠かせない花ですが、人類が滅びれば生存し続

けることができない、共に支え合って生きていく存在だったのですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

小倉常務のコラムコラム ‐「運命共同体」‐ 

デイサービスひだまりの家 今月はデイサービスの様子 

をお届けします 


